

DIA MUNDIAL DE LA INOCUIDAD DE LOS ALIMENTOS

La Gobernación de Nariño, a través del Programa de Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional SSAN, se une en la protección y la promoción de la salud, evitando enfermedades transmitidas por alimentos contaminados.

Con nuestras acciones, incluyendo la implementación de Buenas Prácticas de Manufactura (BPM) en Nariño, se han capacitado y actualizado a más de 300 personas desde el 2022, y continuaremos con el compromiso de seguir capacitando. Nuestro objetivo es promover alimentos seguros y de calidad.

Cada año, millones de personas enferman y mueren debido a este problema, por lo tanto, es fundamental seguir las normas y prácticas de manipulación higiénica en toda la cadena agroalimentaria. Juntos, contribuyamos a la seguridad alimentaria y nutricional.

"Las normas alimentarias salvan vidas".